

NACIÓN

Poderosa empresa colombiana se vería perjudicada si EE. UU. invade Venezuela, según Petro

Petro advirtió que **Ecopetrol** y el sistema de subsidios estatales estarían en riesgo si una intervención militar en Venezuela hace caer el precio del petróleo.

- > Afirmaciones de Petro sobre 'Epa Colombia' le habrían provocado problemas a la 'influencer'
- > "Negocio de esmeraldas": nueva versión sobre magnicidio de Miguel Uribe, según Petro y Eln
- > Petro impulsa revolución rural en Valledupar: entregan tierras, insumos y maquinaria a campesinos e indígenas
- > Gobernadores en pie de lucha: departamentos exigen al gobierno Petro frenar recortes y defender autonomía

COMPARTIR: [f](#) [x](#) [t](#) [y](#) [i](#) [w](#)



Gustavo Petro / Presidencia de la República

Escucha el artículo 00:00 🔊

¿De afán? Te lo resumimos

Únete a nuestro canal en WhatsApp
Las noticias más importantes, al instante



Escrito por: **Redacción Nación**
Ago 21, 2025 - 9:14 am

El presidente Gustavo Petro volvió a sembrar dudas sobre un escenario crítico para la economía colombiana si llegara a producirse una intervención militar de Estados Unidos en Venezuela. Según expresó el mandatario, **un desplome en los precios internacionales del petróleo impactaría directamente a Ecopetrol**, considerada una de las empresas más poderosas del país.

(Vea también: **"Más vale que tenga pruebas": famoso empresario se la devolvió a Petro por grave acusación**)

Durante el XX Conversatorio de la Jurisdicción Constitucional en el Teatro Colón de Bogotá, Petro explicó que la eventual invasión podría triplicar el número de migrantes venezolanos hacia Colombia. Pero el punto más delicado, señaló, sería que **el precio del barril podría caer a 50 dólares, lo que llevaría a la quiebra de Ecopetrol**, un escenario que calificó como "técnicamente demostrado".

En ese mismo espacio, el presidente reiteró la necesidad de avanzar hacia una transición energética. **"De ahí la urgencia de reemplazar el petróleo por energías limpias"**, afirmó. Para Petro, este cambio es vital para blindar al país frente a los riesgos de una dependencia excesiva de los hidrocarburos.

LEE TAMBIÉN

LO ÚLTIMO

NACIÓN

Bucaramanga se queda sin alcalde electo: confirman nulidad de elección de Jaime Andrés Beltrán

Hace 14 mins

NACIÓN

Se acabó discusión sobre elección de Luz Adriana Camargo como fiscal: Consejo de Estado decidió

Hace 1 hora

NACIÓN

Petro deberá someterse a examen para detectar drogas: congresistas le piden que cumpla

Hace 1 hora

En ese mismo espacio, el presidente reiteró la necesidad de avanzar hacia una transición energética. **"De ahí la urgencia de reemplazar el petróleo por energías limpias"**, afirmó. Para Petro, este cambio es vital para blindar al país frente a los riesgos de una dependencia excesiva de los hidrocarburos.

OPTITRADER IA

Con IA: Invierte \$1.2M, gana hasta \$1.904.369/h en Bogotá D.C.

SABER MÁS >



El mandatario también cuestionó la manera en que se han manejado los subsidios en Colombia, recordando que gran parte del endeudamiento con el Fondo Monetario Internacional durante el gobierno de Iván Duque se destinó a apoyar grandes conglomerados económicos. Petro fue enfático en que esos recursos beneficiaron a empresas como Avianca, El Tiempo, RCN y el Grupo Gilinski, mientras la pobreza extrema aumentaba en el país.

En diálogo con el contralor general Carlos Hernán Rodríguez y el gerente del Banco de la República, Leonardo Villar, el presidente criticó el costo fiscal de los subsidios a la gasolina. Petro sostuvo que el [déficit de 70 billones de pesos en el Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles](#) fue consecuencia de una decisión de Duque, que evitó subir la tarifa de la gasolina en medio del estallido social.



El jefe de Estado también evocó el caso de Agro Ingreso Seguro para subrayar cómo se han dirigido subsidios hacia sectores privilegiados. El presidente aseguró que la Constitución establece que estos apoyos deben estar destinados a grupos vulnerables, pero que en la práctica beneficiaron al 15 % más rico de la sociedad, propietarios de camionetas y consumidores de gasolina.

Petro sostuvo que el déficit fiscal actual, superior a los 80 billones de pesos, es producto del mismo esquema de subsidios y propuso que esos recursos sean devueltos por los sectores de mayores ingresos, incluidos exportadores de petróleo y carbón, que se beneficiaron durante la pandemia.

El presidente cuestionó, además, la decisión del Congreso de no convertir la Opción Tarifaria de energía en deuda pública y consideró que esa medida habría permitido aliviar la carga de los usuarios y distribuir mejor los recursos.

Finalmente, insistió en que los subsidios deben focalizarse en quienes más lo necesitan: madres cabeza de hogar, niños, jóvenes y adultos mayores sin capacidad de trabajo. El mandatario destacó que, a pesar de las dificultades fiscales, se han logrado avances sociales como la reducción de la mortalidad infantil y materna. Con ello, dejó abierta la reflexión sobre cómo construir un verdadero Estado Social de Derecho en Colombia.

** Pulzo.com se escribe con Z*

[Lee todas las noticias de nación hoy aquí.](#)

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

SUSCRIBIRME

Acepto términos y condiciones

Acepto política de tratamiento de datos

Temas Relacionados:

GUSTAVO PETRO

ECOPETROL

VENEZUELA

ESTADOS UNIDOS



COMENTARIOS



REPORTAR UN ERROR

Recomendados en Nación

➤ ¿A prima de junio se le tiene en cuenta la retención en la fuente? Haga bien sus cuentas

➤ ¿Se puede pagar los servicios con tarjeta de crédito? Paso a paso para no tener problemas

➤ Cuánto es lo máximo que le pueden embargar del salario y en qué casos se podría salvar

➤ ¿Cuántos metros tiene que haber de una droguería a otra en Colombia?

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



Sigue leyendo

